
REQUERIMENTO N.o 119/89,  
Exmg Senhor Presidente da amara Municipal de Cabo Frio 

APROVADO 

1

Em 

discussão 

Em funçSo das denncias apresentadas pela 
Asocia ao dos Servidores Públicos Municipais de Cabo 
Frio de que o IBASCAF no recebe desde agosto de 1988 as 
verbas a ela devidas pela Prefeitura Municipal de Cabo 

Frio, e que os Vereadores que a esta subscrevem, REQUE 

REM Douta Mesa, apás ouvir o Soberano Plemário, envio 
de expediente ao Exmg Senhor Prefeito Municipal de Cabo 

Frio, a fim de que sua Administraçao nos conceda as se 
guintes informaçOes: 

O desconto para o 1BASCAF retirado da 

remuneraçao mensal do funcionario da PMCF tem sido repa 

sedo para o 1BASCAF? 

2 -Especificar os valores repassados CD 

janeiro, fevereiro, março e abril de 1989, separadamen 

te? 

3 cota mensal especifica da Prefeit 

independentemente daquela retirada da remuneraçao do fun 
cionário, tem tambám sido repassada mensalmente de janei 

ro at abril de 1989? Especificar os valores mensais. 

4 . A Prefeitura repassou para o II3ASCAF o 

desconto dos funcionários e e sua parte devida nos meses 
da agosto, setembro, outubro, novembro e dezembro da 
1988? 
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5 . Em caso afírmativo, especificar os valores 

meneais de agosto a dezembro de 1988 do desconto da folha 

de pagamento dos funcionários destinados ao 1BASCAF e os va 

lores mensais da parte específica da Prefeitura. 
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